

L'Équateur accueille une réunion sur le défis énergétique en Amérique Latine et dans les Caraïbes



Quito, 25 novembre (RHC)- La 5e Réunion de Ministres de l'Énergie des Pays membres de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et caribéens, se tient à Quito, la capitale de l'Équateur.

La rencontre porte sur l'Alliance Stratégique pour le Développement Énergétique Durable dans la région.

Le ministère équatorien des Hydrocarbures a précisé que l'ordre du jour inclut une Table Ronde Ministérielle de débat sur les principaux défis énergétiques de la région pour parvenir au développement durable d'ici 2030.

C'est le vice-président équatorien, Jorge Glas qui a prononcé le discours d'ouverture de la rencontre à laquelle prennent part aussi le ministre des hydrocarbures, José Izaca et le secrétaire exécutif de l'OLADE, Fernando César Ferreira.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/113236-lequateur-accueille-une-reunion-sur-le-defis-energetique-en-amerique-latine-et-dans-les-caraibes>



Radio Habana Cuba